



*Paroisses de Sarrians  
et de Loriol du Comtat*

*Presbytère*

*2 Place de l'Eglise*

*84260 Sarrians*

*04 90 65 43 60*

*sarrians.loriol@gmail.com*



## *Feuille Paroissiale*

*N°21 – 14 Janvier 2018*



### **Passionné !**

De quelques décimètres carrés à plusieurs mètres carrés, des santons de 4 cm à 30 cm, en passant par des Carbonnel, des Fouques, Escoffiers et autres ; habillés ou peints ; dans le salon ou dans un couloir ; mis en place par des personnes expérimentées ou par des enfants ; nous avons eu la joie de visiter trente crèches de Noël. Trente crèches bien différentes les unes des autres, à tel point que les départager est toujours compliqué. Toutes sont très belles aussi bien par leur aspect esthétique que spirituel. Toutes ont un point commun : vouloir mettre la Sainte Famille, l'étable de Bethléem au centre. Cette partie de nos crèches la plus mise en relief. Et pour cela, ils n'ont pas lésiné sur les moyens : soit elle est au premier plan, soit encore le plus haut, ou alors le plus éclairée, ou même par la mise en scène des santons étant tournés vers la Nativité.

Pendant une semaine, le jury, composé de Benoit Reynaud, Gaëtan Javel, Christian Chefnay et moi-même, a pu découvrir vos réalisations. Cela a été pour nous source de joie. Nous sommes très touchés de votre accueil et de votre gaité pour nous faire découvrir vos crèches, de l'énergie mis en œuvre vous nous avez raconté l'histoire de vos crèches. Nous avons vraiment senti que vous étiez passionnés.

Passionné, Jésus l'est également. Passionné de ce que nous sommes, passionné de nos histoires, de nos vies, de nos joies, de nos réussites, de nos projets. Tout ce qui fait notre vie intéresse Dieu lui-même. Je suis frappé de lire dans l'Evangile combien Jésus se rend proche et compatissant de tout ce que nous vivons. En effet, dans les moments de joie, il est capable d'être attablé avec des publicains partageant leur repas, vivant ce qu'ils vivent. Ou alors, dans les moments d'épreuves, on voit sa compassion quand il pleure au décès de Lazare ou quand il va opérer une guérison ou un miracle. Lors de sa rencontre avec Nathanaël : il arrive à lui dire qui il est. Vraiment, Jésus est passionné par nos vies.

Moi aussi, je peux être, à l'image des disciples, passionné de Jésus. André, Simon, Jean, Jacques et les autres ont quitté familles, amis, travail pour suivre le Christ. Jean Baptiste leur a juste montré Jésus du doigt en précisant : voici l'Agneau de Dieu. En d'autres termes, voici celui que nous attendons, voici le Messie. Et les voilà mis en route pour passer quelques années avec lui. Quelques années durant lesquelles ils l'auront vu prêcher, annoncer la Bonne Nouvelle, être accueilli, ... cela jusqu'à la croix, sa mort et sa résurrection.

Nous sommes aussi appelés par le Christ à accomplir dans nos vies cette même démarche : suivre Jésus. Pour nous, non pas sur les routes de Galilée, mais celles de Sarriens et de Loriol. Nous sommes invités à mettre nos pas dans les siens, et quelque part nous sommes invités à nous dire : qu'aurait il fait à ma place ? Face à telle joie, qu'aurait fait Jésus ? Face à telle épreuve, qu'aurait il pensé ?

Etre disciple, être chrétien est exigeant. Nous en sommes conscient. Il est Le chemin du bonheur, un bonheur durable, stable et fécond. En nous appelant à être disciple, Dieu nous promet le bonheur. Avec cette espérance, nous ne serons pas déçus. Alors allons, vivons et nous serons heureux.

*Père Jean Luc, curé de Loriol et de Sarriens*

# Agenda Paroissial

## **Samedi 13 Janvier 2018, Saint Hilaire**

**16h30** : aumônerie à Loriol

**17h45** : répétition des chants de la Messe à Loriol

**18h00** : **Messe des familles** à Loriol. Int : Annie GRAMBOIS

19h00 : Réunion des parents du catéchisme

## **Dimanche 14 Janvier 2018, 2<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire:**

**Messe des familles** à Sarrians à 10h00. Int :

A l'issue de la Messe, résultat du concours de crèche

11h00 : réunion des parents du catéchisme

## **Lundi 15 Janvier 2018, Saint Rémi**

15h30 : Obsèques à Loriol de Mr Robert CHABAS

17h00 : Catéchisme à Loriol

18h00 : Messe à Sarrians : int : Joris TCHITOUNBA

## **Mardi 16 Janvier 2018, Saint Honorat**

14h15 : Prière des Mères

16h00 : Catéchisme à Sarrians.

17h30 : Messe à Sarrians. Int : Antoinette SOLE

18h00 : répétition de chants

## **Mercredi 17 Janvier 2018 : Saint Antoine**

18h00 : Messe à Loriol . Int : Pierre BELMON

## **Jeudi 18 Janvier 2018,**

8h30 : Messe à Loriol. Int : Noël REGAZZONI

17h00 : Messe à la maison de Retraite. Int : Anne Marie ERARD

19h30 : groupe de prière et partage

## **Vendredi 19 Janvier 2018,**

17h00 : Adoration suivi de la messe à Sarrians. Int : Irène CHABRAN

## **Samedi 20 Janvier 2018, Saint Sébastien**

**17h45** : répétition des chants de la Messe à Loriol

**18h00** : **Messe** à Loriol. Int : Annie GRAMBOIS

## **Dimanche 21 Janvier 2018, 3<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire:**

**Messe** à Sarrians à 10h00. Int :



*Responsables de groupes, de services, faites-nous passer vos annonces 😊*



Notons dès maintenant dans nos agendas le loto de la paroisse qui se tiendra le dimanche 11 février à la salle des fêtes de Loriol. Vous pouvez dès maintenant apporter vos lots. Une pré-vente de cartons (pour ceux qui ne pourraient pas venir, aura lieu les dimanches avant dans les églises).



Lors du dernier conseil pastoral, nous avons décidé que la messe du mardi soir serait avancée à 17h30. Pourquoi ? Parce que beaucoup de personnes venant à cette Messe sont catéchistes et rentraient chez elles pour seulement quelques minutes. Merci d'en prendre note, et merci aussi à ces catéchistes qui annoncent l'Évangile aux enfants.

Enguerrand Quarton, peinture du XV<sup>ème</sup> siècle, a laissé à Villeneuve les Avignon, un joyau d'art intitulé : le couronnement de la Vierge. L'association Devalpatres organisera le dimanche 4 février (après-midi) une présentation de ce tableau à Villeneuve. C'est pour nous l'occasion de nous rassembler pour une sortie culturelle avec un objet culturel. Inscrivons-nous rapidement auprès des membres de l'association. (cf. affiches)



Les jeunes de la paroisse vous remercient de l'accueil qu'ils ont reçu lors de la vente de gâteaux à Loriol qui a rapporté 136 euros, et lors de la tombola à Sarrians qui a rapporté 200 euros. Merci à vous, merci pour eux.